
CCA 177) CANOVA FUTURO/News n° 2 
 
Oggetto:  CCA 42) Canovalandia Onlus. 
 
Cari Amici, in allegato, una mail specifica inviata a tutti gli amici della Onlus, ma che riguarda tutti 
i soci e gli Amici interessati a questa attività fondamentale del Club. Per favore eventuali Vostri 
commenti solo per iscritto a: segreteria@flamineservices.it citando correttamente il 
riferimento/oggetto. Grazie. Salutoni. Stefano. 
 
Quote.Cari Amici, un grazie sentito a tutti Voi per il tempo che avete dedicato nell’affrontare i due 
argomenti discussi alla fine della proficua riunione del 9 marzo. In questa nota affronto solo il 
rinnovo del Consiglio Direttivo.  
Ancora una volta grazie a nome del Canova Club per quello che avete fatto in questi 3 anni. La 
scadenza del mandato serve a capitalizzare i risultati positivi e ad apportare quelle modifiche per 
meglio raggiungere gli obiettivi della Onlus. A questo scopo, permettetemi di riepilogare il mio 
ragionamento per evitare fraintendimenti e per informare coloro che non c’erano. 
La prima cosa che è bene ricordare è che la Onlus pur essendo un’entità autonoma è pur sempre 
parte del mondo Canova da cui discendiamo tutti noi e a cui, per certi versi, quelli strategici, 
soprattutto, dobbiamo render conto. 
Ribadisco senza retorica e senza ipocrisia che era oggettivamente difficile traghettare l’Attività di 
Solidarietà dal Comitato (autoreferenziale ma efficace che è stato per oltre 20 anni) alla nuova 
Onlus con ambizioni, organizzazione ed obiettivi totalmente diversi da prima. Credo che ci siano 
stati tantissimi punti positivi come l’impegno ed i risultati di coloro che avevano compiti specifici 
assegnati e che quindi erano più autosufficienti nella gestione. Credo quindi che il nuovo Consiglio 
della Onlus dovrebbe avere due persone responsabili finali complementari: un Presidente ed un 
Amministratore Delegato; ogni Consigliere dovrebbe avere compiti specifici di cui rispondere 
anche per quel senso di gratificazione che è completa soltanto quando si è coinvolti in prima 
persona. Come ho avuto modo di anticipare, ho chiesto a tutti quanti i presenti e lo faccio ora anche 
a quelli che non c’erano, di sapermi dire chi si sente di dedicare il tempo necessario per gestir 
soprattutto come Amministratore Delegato gli obiettivi della Onlus. Quando avremo 
identificato i “morituri” andremo ad esplicitare chi saranno i prossimi delegati totali e chi li 
affiancherà come consiglieri-per-fare-cosa. Aspetto quindi di ricevere eventuali Vostri input 
scritti ASAP in modo da poter presentare una squadra scelta direttamente sulla base dei 
Vostri impegni specifici. Ribadisco un ultimo concetto: per il raggiungimento degli obiettivi 
bisogna ci sia la condivisione di questo tipo di struttura cioè gestione per obiettivi (e non gestione 
cumulativa e solidale) e possibilità di prendersi per collaboratori anche gente esterna al Canova 
stesso. Peraltro l’indirizzo irreversibile del progetto Canova Futuro che chiamo a deleghe e 
responsabilità dirette in chi gestisce attività/service del Club, chiama anche a nuovi approcci 
strategiciTutti i presenti alla riunione hanno già trovato una collocazione virtuale nella ONLUS 
futura. 
Lo facciano quelli che non sono potuti essere presenti. Grazie. Peraltro sappiamo tutti che il vero 
problema è stato riempire la casella “Fundraising” e quella di “Coordinatore Generale” 
(Amministratore Delegato) per tutte le esigenze ordinarie ed i sospesi. E’ su queste figure e la 
delega completa dei compiti che dobbiamo concentrarci.  
Per favore, mandatemi al più presto, se del caso, commenti, candidature e proposte di soluzione a: 
segreteria@flamineservices.it. Grazie. 
In Vostra attesa, i miei più affettuosi saluti.Unquote. 
 
 


